
   

  

 
 

 
 

Procès-verbal 
Conseil d'établissement no 6 (année 2022-2023)  

de l’école Boucher-De La Bruère 
Dans le gymnase 

Mercredi 3 mai 2023 
 
Membres présents: 
Dino Spassatempo (directeur) 
Marie-Hélène Mandeville (membre-parent, présidente du CÉ)  
Élise Bélanger (membre-parent)  
Jacynthe Touchette (membre-parent) 
Nathalie Grenier (membre-parent) 
Frederic d’Aragon (membre-parent) 
Janie Deslongchamps (enseignante)  
Geneviève Coly (enseignante) 
Caroline Sauvageau (enseignante) 
Férial Bouchiha (enseignante) 
 
Membre absent : 
Aucun 
 
 
Visite/public :  
Aucun 

 
 

1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum 

 

Le quorum est constaté. Il est 18h02. 
 

2.  Désignation d’un ou d’une secrétaire pour la rencontre 

 
Jacynthe Touchette est la secrétaire pour la rencontre. 
 

3.  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
L’ordre du jour est lu et adopté. Trois ajouts: point d’information de la direction à 
propos de la semaine des employées du service de garde, sortie des 6e années 
et un point varia à propos d’activités parascolaires potentielles pour l’année 
prochaine.  
 
Proposé par Caroline Sauvageau secondé par Geneviève Coly. 
 
 



 
 

4.  Adoption du procès-verbal et suivi du 29 mars 2023 

 
Suivis :  
Les suivis font l’objet de points à l’ordre du jour. 
 
Nathalie Grenier propose l’adoption du procès-verbal, secondée par Férial 
Bouchiha. 
 

5.  Mot du public 

  
Aucun. 
 

6. Mot de la présidente 

  

Pour information/approbation : 

 

● Fête des bénévoles 
Lors des années précédentes, l’école a organisé un “4 à 6” dans une classe 
avec des bouchées. Suite à des discussions entre les membres, il a été 
entendu que le travail des bénévoles soit souligné au BBQ. Marie-Hélène va se 
renseigner pour un traiteur et pour des cartes-cadeaux à distribuer sur place, 
idéalement dans les commerces du quartier. Un sondage en ligne Forms sera 
envoyé aux enseignants pour collecter les noms des parents bénévoles pour 
établir une liste. 
 

 

7. Mot de la direction 

 

Pour information : 

● Chantier 2023 : Réfection de l’enveloppe extérieure 

Les travaux ont commencé cette semaine par la phase de la façade le 
long de la rue Lafontaine. Cette phase devrait durer environ 6 semaines. 
Aussi, chacun des locaux donnant sur cette façade sont munis 
d’échangeur d’air et d’air climatisé. La façade côté cour se fera au 
courant de l’été. La façade du côté de la rue Lepailleur se fera du 25 
août au 14 septembre (aucune classe impliquée). La façade de la rue 
St-Just se fera du 12 au 30 octobre. Ce côté ne donne sur aucune 
classe non plus. Il y a du travail qui se fait durant les heures de classe, 
mais la machinerie qui génère du bruit est seulement utilisée en dehors 
des heures de classe la semaine et la fin de semaine. Le changement 
des fenêtres se fera ensuite et se terminera à l’hiver 2024. Les 



enseignantes disent que pour le moment, elles et leurs élèves 
s’adaptent bien. 

● Don de la Caisse Mercier-Est Anjou 

L’École a reçu un don de la Caisse Desjardins de Mercier-Est-Anjou 
pour faire l’achat de deux vélos-pupitres ($4,542). Les enseignantes ont 
établi pour l’instant qu’il y aura probablement un vélo par étage et ils 
seront attribués selon les besoins des enfants. 

● Retour : Dates Olympiades et BBQ fin d’année 

Pour le BBQ, une liste des équipements à louer a été établie par les 
membres du CÉ afin d’envoyer des demandes de soumission. Une liste 
sommaire des ingrédients ainsi que les quantités à acheter ont été 
établies par les membres du CÉ. Les frais estimés ont été pré-
approuvés par les membres du CÉ. 
 
L’organisation des Olympiades est en cours et les bénévoles-parents et 
les bénévoles de la Caisse Desjardins seront contactés sous peu. Les 
bénévoles seront formés à gérer les stations desquelles ils seront 
responsables. La remise des médailles se fera le lundi suivant. L’horaire 
a été présenté aux membres du CÉ. 
 

● Semaine du service de garde (15 au 19 mai) 
Les enseignantes vont offrir de petites attentions aux éducatrices tout au 
long de la semaine comme lors de la semaine du corps enseignants. Il y 
aura aussi un endroit pour que les parents écrivent de petits mots au 
personnel du service de garde. 
 

Pour approbation ou adoption : 

● Calendrier 2023-2024 

Le calendrier scolaire est présenté aux membres du CÉ, incluant la prise 
de photo le 5 octobre qui a été approuvé lors d’une rencontre 
précédente. 
 
Le calendrier a été approuvé par Marie-Hélène Mandeville, secondé par 
Frederic D’Aragon. 

● Matériel scolaire 2023-2024 

Férial Bouchiha présente un carnet effaçable que les enseignantes de 
maternelle aimeraient ajouter au matériel scolaire de ce niveau.  
 
Les listes de matériel et d’effets scolaires sont présentées et sont 
sensiblement les mêmes que l’année dernière. Les enseignantes 



réitèrent qu’elles encouragent la réutilisation du matériel des années 
antérieures même s’il ne correspond pas exactement à ce qui est écrit 
sur la liste. Geneviève Coly a ajouté des images à sa liste pour répondre 
à des questions récurrentes des parents. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

● Campagne de financement 2023-2024 : Vente de chocolat 

Dino Spassatempo a été sollicité par la compagnie de l’année dernière 
pour que l’école s’engage pour l’année prochaine. Vu le succès de 
l’année dernière, la campagne de financement sera reprise en 2023-24. 
 
CÉ adopté à l’unanimité.  
 
 
 

PEVR – Dernière consultation des CÉ 

● Une nouvelle consultation des membres du CÉ pour le PEVR a été faite 
lors de la réunion. Le formulaire en ligne a été rempli en groupe et 
envoyé au cours de la réunion. 

 

 

8. Mot de la représentante des enseignants.e.s 

 
Janie Deslongchamps a présenté une nouvelle formule pour souligner la fin des 

études des élèves de 6e année sans faire un bal, en privilégiant plutôt une journée 

à La Ronde ainsi qu’une cérémonie de remise de certificat à l’école avec les 

parents. La sortie devrait principalement être financée par les surplus des 

campagnes de financement et les projets de jeunes entrepreneurs de la classe. 

 
La sortie à la Ronde serait le 20 juin et le 21 juin une haie d’honneur et une remise de 
certificat à l’école. 
 
La sortie et la cérémonie des finissants est approuvée à l’unanimité. 
 

9. Mot du/de la représentant.e du service de garde 

 
Aucun. 
 

10. Mot du/de la représentant.e de la Fondation 

 
Aucun. 
 
 



11. Mot du/de la représentant.e au Comité des parents – région Est 

 

Aucun. 

 

12. Varia 

 
● Activités parascolaires 

Élise a annoncé au CÉ que Dino Spassatempo recevra bientôt une offre de 
service de Loisirs Ste-Claire dans le but d’offrir un programme d’activités 
parascolaires aux élèves lors de la prochaine année 2023-2024. 

 

13. Levée de l’assemblée 

 
La séance est levée à 20h07. 

 

 
9 juin 2023 

 


